

**SAINT-PARDOUX-SOUTIERS**

**« On espère retrouver tout le monde très vite »**

Nathalie Audebert, présidente de l'association du Foyer rural, fait le bilan des manifestations 2019-2020. Une année calme entre intempéries et crise sanitaire.

**Depuis fin 2019, les manifestations ne se passent pas comme prévu ?**

Nathalie Audebert : « En novembre 2019, notre vide-greniers comptait 126 exposants, dont 68 en intérieur, mais les 58 exposants en extérieur ont dû être annulés en raison d'une vigilance orange tempête. Le réveillon de la Saint-Sylvestre c'est bien passé avec 197 repas. En février, nous avons organisé notre après-midi carnaval avec la compagnie Taptapo, nous avons dû rester en salle au regard du mauvais temps : il y a eu très peu de monde. Puis la crise sanitaire est arrivée et nous avons dû annuler la fête de la musique, une

soirée dansante, un concours de pétanque, et la sortie au Puy du fou »

**Votre association accueille une section marche nordique, qu'en est-il ?**

« Les séances ont lieu quatre fois par semaine, lundi, mercredi matin à Parthenay, vendredi et samedi matin à Saint-Pardoux, sous la houlette de Francois Delers. En ce moment pas d'initiation, les sorties sont annulées jusqu'à nouvel ordre. »

**Comment se porte l'association et comment vous projetez vous dans l'avenir ?**

« Pour le moment nous n'avons prévu aucunes manifestations, il faut voir comment les choses vont évoluer. On espère juste retrouver tout le monde très vite et dans de bonnes conditions. Côté financier, pour cet-



Nathalie Audebert, présidente l'association du Foyer rural.

te année pas de souci, nous n'avons pas de salarié contrairement à certaines associations, mais si cette situation devait durer on ne sait pas ce qui pourrait se passer. »